

LES RAISONS DE LA CASTRATION.

1. Les agneaux émasculés sont plus faciles à soigner que les agneaux entiers; ils ne sont pas aussi agités et n'exigent pas, par conséquent, des clôtures aussi solides.

2. Les moutons se développent et s'engraissent plus rapidement que les béliers. On vend les agneaux pour les marchés d'automne peu après le sevrage et ils devraient être en bon état à cette époque. Mais lorsque l'émasculé a été négligé ils ne sont pas toujours en bon état pour la boucherie. A l'âge de trois ou quatre mois, l'agneau qui n'a pas été châtré commence à courir après les agnelles dans la compagnie desquelles il se trouve; si on les tient ensemble, séparés des agnelles, ils sautent l'un sur l'autre et ne donnent que peu d'attention à la nourriture. Ces agneaux devraient s'engraisser mais en réalité c'est le contraire qui se produit. Ils perdent même la graisse qu'ils avaient dans leur jeunesse. Leur déve-



Comment on châtré les agneaux au moyen de l'émasculateur.

loppement s'arrête et il est impossible de stimuler l'engraissement ou d'obtenir l'état d'embonpoint désiré à moins que l'on ait recours à une forte ration de grain. Dans tous les cas, il y a perte à cause de la grande quantité de grain que l'on est obligé de donner ou à cause de la réduction de prix que l'on obtient sur l'animal qui n'est pas à point. L'expérience a démontré que l'augmentation de poids chez les moutons est de 11 pour cent plus élevée que chez les agneaux non châtrés dans les mêmes conditions. On voit donc que l'éleveur négligent paie une forte amende.

3. Les acheteurs ne paient pas autant pour les béliers que pour les moutons. Certains marchés n'acceptent les agneaux entiers qu'à prix réduit. La réduction imposée par le Live Stock Exchange de Toronto est de 75 centins par tête sur tous les mâles non châtrés.

4. Les agneaux mâles s'introduisent parfois dans le troupeau d'agnelles. Il en résulte souvent des accouplements que l'on ne désirait pas et qui causent de grosses pertes financières.